KLAES PRESSESCHAU

Mehr Berichte lesen Sie auf www.klaes.com

Veröffentlicht in: Bauelemente Bau 10/2023 - Seite 41



BAUELEMENTE MARKT

10/23 bauelemente-bau.eu

Klaes eröffnet Tochterunternehmen in Australien

Vor wenigen Wochen wurde in Sydney die Klaes Australia PTY LTD gegründet. Geschäftsführer der Tochtergesellschaft ist Rafael Nacimento. In den vergangenen Jahren konnte Klaes kontinuierlich Neukunden in Australien und Neuseeland gewinnen - dies soll der neue Geschäftsführer im Vertrieb zusammen mit seinem Techniker Vibhath Senanayake erfolgreich fortführen.

Der australische und neuseeländische Markt für Fensterlösungen verzeichnet ein stetiges Wachstum, da vermehrt in Automatisierung und Digitalisierung investiert wird. Die kürzlich von der australischen Regierung ergriffenen Maßnahmen zum Schutz des Klimas, einschließlich neuer Gesetze zur Emissionsbegrenzung von Öl und Gas sowie verstärkter Fokus auf Energiesparen, eröffnen zusätzliche Möglichkeiten für weiteres Wachstum.

Die Entscheidung, auch auf dem "fünften Kontinent" mit einem eigenen Unternehmen Fuß zu fassen, unterstreicht die langfristige Verbundenheit von Klaes mit dem Markt in Australien und Neuseeland. Diese strategische Ausdehnung soll auch das Vertrauen der Kunden in der Region festigen und das sichere Fundament für eine erfolgreiche Zukunft sein.



v. l.: Vibhath Senanayake und Rafael Nacimento auf der Abendveranstaltung www.klaes.de | der AusFenEx2023.